## Schloss-Ardeck-Grundschule Gau-Algesheim

Eltern 🖃

Gau-Algesheim, im Oktober 2023

Liebe Eltern,

die ersten Wochen des neuen Schuljahres 2023/2024 sind nun vorbei und ich möchte Ihnen und Ihrem Kind, im Namen des gesamten Kollegiums, für den weiteren Schuljahresverlauf viel Erfolg, Freude und Gesundheit wünschen. Alle Kolleginnen und Kollegen hoffen sehr, mit Ihnen gut und sachlich zum Wohle Ihres Kindes zusammenarbeiten zu dürfen. Die einzelnen Sprechzeiten unserer Lehrkräfte finden Sie ab sofort auf unserer Schulhomepage unter <a href="www.grundschule-gau-algesheim.de">www.grundschule-gau-algesheim.de</a>. Dort können Sie auch die Namen der Klassenelternsprecher der jeweiligen Klassen sowie Informationen über unseren Schulelternbeirat einsehen. Auch unseren Schulelternbeirat erreichen Sie ab sofort per Mail unter <a href="mailto:seb@gs-gau-algesheim.de">seb@gs-gau-algesheim.de</a>.

Auf den Seiten 3 und 4 dieses Briefes haben wir Ihnen diese Informationen auch nochmal in Papierform zusammengestellt.

Leider hat sich im 1. Elternbrief "Termine" ein Fehler eingeschlichen. **Der bewegliche Ferientag nach Fronleichnam ist Freitag, der 31.5.24** und nicht, wie irrtümlich angegeben, Freitag, der 9.6.24. Ich bitte dafür um Entschuldigung.

Gerade jetzt, wenn die dunklere Jahreszeit beginnt, möchte ich Sie bitten, Ihre Kinder zu ihrer eigenen Sicherheit mit hellen und leuchtenden Farben zu bekleiden. Auch beim Rollerfahren ist ein Fahrradhelm eine sichere Kopfbedeckung, da gerade auf dem Schulweg mit dem Roller vermehrt Unfälle passieren.

Bitte achten Sie beim Wegfahren vom Parkplatz auch auf unsere Schulkinder. Gerade unsere Erst- und Zweitklässler sind von der Körpergröße noch so klein, dass sie zwischen den parkenden Autos schnell übersehen werden.

Bitte lassen Sie die Kinder das letzte Stück des Schulweges, insbesondere den Weg vom Schultor über den Schulhof zu den Klassenräumen alleine bzw. mit Freunden zurücklegen. Dies stärkt das Selbstbewusstsein und die Eigenverantwortlichkeit Ihrer Kinder sehr.

Nachdem Frau Barowski, Frau Eibeck, Frau Schmalenbach, Frau Kramm, Herr Kreubel und Herr Kapinus unsere Schule leider mit Beginn der Sommerferien verlassen haben, waren einige Veränderungen notwendig. Seit 4. September 2023 hat Frau Beiser die Klassenleitung der Klasse 3a übernommen. Frau Heinemann ist neu an unsere Schule gekommen und als Klassenlehrerin der 2b tätig und Frau Eickelbeck ist aus der Elternzeit zurückgekehrt und hat nun die Klassenleitung der Klasse 1a inne. Die Kinder der Klasse 2d darf ich selbst als Klassenlehrerin unterrichten, worüber ich mich sehr freue.

Unser Erweiterungsbau ist nun fertig gestellt und die Kinder der Betreuenden Grundschule freuen sich über einen zusätzlichen, neuen, großen Raum, den sie zum Spielen und Basteln nutzen können. Die beiden Klassenräume des neuen Gebäudes werden als Fachunterrichtsräume für den Religionsunterricht und andere Aktivitäten genutzt. Auch unsere Schülerbücherei werden wir in einem Raum des Erweiterungsbaus in den nächsten Wochen wieder öffnen können.

Mit Frau Conrad, Frau Ewald, Frau Heller, Frau Hoock und Frau Oelerich spielen und basteln die Damen der Betreuenden Grundschule auch in diesem Schuljahr von Montag bis Freitag in der Zeit von 11.50 Uhr bis 14.30 Uhr mit Ihren Kindern, sofern sie dort angemeldet sind. **Die Betreuende Grundschule können Sie täglich telefonisch von 12.00 Uhr bis 14.30 Uhr unter 0151 – 62436378 erreichen**. <u>Bitte nutzen Sie unbedingt diese Telefonnummer</u>, um Kinder von der Betreuung abzumelden bzw. Abholzeiten zu verändern oder weitere wichtige Mitteilungen an die Betreuerinnen zu geben. Bitte sprechen Sie nicht auf die Mailbox des Handys, da diese leider nicht abgerufen werden kann.

Sollten Ihre Kinder einmal krank sein, möchte ich Sie, liebe Eltern bitten, sie täglich bis spätestens 7.50 Uhr telefonisch in der Schule abzumelden. Sollten Sie schon absehen können, dass Ihr Kind mehrere Tage erkrankt sein wird, teilen Sie uns dies bitte ebenfalls mit. Gerne können Sie auch eine Nachricht auf unserem Anrufbeantworter hinterlassen. Dies ist besonders wichtig für unsere Ganztagskinder, da nur Krankmeldungen bis 7.50 Uhr für die Abmeldung zum Mittagessen berücksichtigt werden können. Bei später eingehenden Meldungen muss Ihnen die Verbandsgemeinde die Mittagessenskosten für diesen Tag leider in Rechnung stellen.

Ansteckende Krankheiten wie Windpocken, Masern, Mumps, Corona etc., aber auch Läusebefall sind ebenfalls umgehend zu melden.

Bitte beachten Sie, dass eine telefonische Krankmeldung nicht die schriftliche Entschuldigung (§22 der Grundschulordnung) ersetzt, die bei der/ beim jeweiligen Klassenlehrerin/Klassenlehrer abgegeben werden muss.

Im Gegensatz zu den spontan entstehenden Unterrichtsversäumnissen durch Krankheiten sind Beurlaubungen nötig, wenn im Vorfeld bekannt ist, dass Ihr Kind die Schule nicht besuchen kann (dringender Arzttermin, Teilnahme an einem Wettbewerb, Kirchentag, Deutsches Turnfest...). Bitten um ganztägige Beurlaubungen sind spätestens eine Woche vor den jeweiligen Anlässen an die jeweiligen Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer zu richten. Beurlaubungen direkt vor oder nach den Ferien kann in besonderen Fällen nur die Schulleitung genehmigen.

Bitte achten Sie in diesem Zusammenhang darauf, dass Arzttermine möglichst außerhalb der Unterrichtszeit vereinbart werden, damit Ihr Kind nicht so viel versäumten Unterrichtsstoff selbstständig nachholen muss.

Auch weiterhin kümmert sich Frau Mariana Bossert als Schulsozialarbeiterin unserer Schule um verschiedene Belange der Kinder und Eltern. Sie ist in der Regel dienstags von 8.00 Uhr bis 16.30 Uhr, mittwochs von 8.15 Uhr bis 14.00 Uhr und donnerstags von 8.15 Uhr bis 14.00 Uhr an unserer Schule. Persönlich erreichen können Sie Frau Bossert unter der Handynummer 0172 – 7294269 oder per E-Mail unter bossert.mariana@mainz-bingen.de.

Unsere zweite Schulsozialarbeiterin Frau Claudia Vogel steht Ihnen und Ihren Kindern immer montags zur Verfügung. Frau Vogel ist als Ansprechpartnerin für Sie von 8.00 Uhr bis 13.30 Uhr unter der Handynummer 0151-42246221 oder der E-Mailadresse vogel.claudia@mainz-bingen.de erreichbar.

Des Weiteren sind Frau Kastello und Herr Müßig von der Kinder- und Jugendhilfe St. Hildegard im Rahmen des Projektes JuLe (Jugendhilfe im Lebensumfeld der Kinder) Ansprechpartner für Kinder und Eltern. Frau Kastello ist dienstags und donnerstags jeweils von 9.00 Uhr bis 16.00 Uhr im Haus. Telefonisch erreichen Sie sie unter 0151-27532830

. Herr Müßig ist täglich von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr in unserer Schule tätig und unter der Handynummer 0151 - 29147420 erreichbar.

Die Amtszeit unserer Schulelternsprecherin Frau Susanne Juber und ihres Teams geht ins zweite Jahr. Wir bedanken uns für das Engagement zum Wohl der Schule und die gute Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr beim gesamten Schulelternbeirat-Team sehr herzlich und freuen uns auf eine weiterhin kooperative Zusammenarbeit in diesem Schuljahr.

Die Namen und Adressen der Schulelternbeiratsmitglieder sowie der Klassenelternsprecher und ihrer Vertreter finden Sie auf Seite 3 dieses Briefes.

Schulleitung, Kollegium und Schulelternbeirat freuen sich, Sie als kooperative Gesprächspartner und vielleicht sogar als neue Mitglieder des Fördervereins der Schloss-Ardeck-Grundschule begrüßen zu können und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Maren Auen, Rektorin

Rückmeldung - Elternbrief 2	
Name und Vorname des Kindes	Klasse
Elternbrief vom 12.10.2023 habe ich zur Kenntnis genommer	n